



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

~~Rahbar: Teruslah Bekerja Penuh Semangat Sampai Hari Terakhir Masa Tugas - 19 /Oct/ 2011~~

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Ayatollah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei Rabu malam (19/10) dalam pertemuan dengan para anggota kabinet menekankan untuk mengatasi masalah dan kesulitan yang ada di provinsi Kermanshah. Menurut beliau, hal ini memerlukan perhatian penuh, kerja keras dan manajemen yang khusus. Dalam pertemuan yang digelar setelah rapat kabinet di Kermanshah itu, Rahbar mengapresiasi kepedulian pemerintah terhadap provinsi ini dan mengatakan, terjun ke medan pengabdian kepada warga di provinsi ini memerlukan kesungguhan dan kecekatan penuh agar tercipta perbaikan yang bisa dirasakan.

Ayatollah al-Udzma Khamenei menyebut 'kelaziman mengabdikan kepada rakyat di seluruh penjuru negeri', 'ketulusan dan keramahan khas warga provinsi ini', dan 'ketertinggalan dalam banyak parameter dibanding kondisi rata-rata provinsi di Iran' sebagai tiga alasan utama bagi pemerintah untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada provinsi Kermanshah.

"Sudah ada pekerjaan-pekerjaan yang bagus di provinsi ini. Tapi untuk mencapai kondisi yang layak bagi warganya yang mulia, masih ada jarak yang jauh," kata beliau.

Pemimpin Besar Revolusi Islam menyatakan bahwa kekhawatiran para pejabat negara dalam menjalankan tugas dan pertanggungjawaban mereka kepada rakyat adalah satu keharusan.

"Pemerintah mesti membentuk tim kerja khusus untuk menindaklanjuti keputusan yang sudah diambil terkait provinsi Kermanshah. Pada tahap berikutnya, Gubernur dan para anggota parlemen yang mewakili provinsi ini bersama Wakil Wali Faqih untuk provinsi Kermanshah akan meninjau dengan serius pelaksanaan keputusan yang ada, supaya ada perubahan dalam kondisi warga di daerah ini," imbuh beliau.

Menurut Rahbar, lapangan kerja adalah masalah utama yang dihadapi provinsi ini. Seraya mengimbau seluruh pejabat negara untuk bekerja keras mengatasi masalah ini, beliau menandatangani, dengan membuka peluang yang semestinya seperti dorongan investasi di bidang swasta, pengadaan infrastruktur yang diperlukan untuk sektor pertanian, industri dan lainnya, diharapkan masalah lapangan kerja yang merupakan masalah utama warga dan para pemuda di provinsi ini bisa teratasi.

Kepada para anggota kabinet dan pemerintahan, Pemimpin Besar Revolusi Islam menyerukan untuk membuat prioritas akan kebutuhan utama provinsi ini dan menghindari hal-hal yang tidak perlu.

Seraya memuji semangat kerja pemerintah dan para anggota kabinet ini, beliau menasehati, "Teruslah bekerja dengan semangat mengabdikan sampai hari terakhir masa tugas. Jangan biarkan dua tahun yang tersisa dari masa pemerintahan ini dan berakhirnya tanggung jawab Anda menimbulkan kesan negatif pada kinerja Anda."